

## Chelsea Tak Salah Rekrut Palmer

**LONDON (IM)** - Mauricio Pochettino menyebutkan Chelsea membuat keputusan tepat mendatangkan Cole Palmer. Sang manajer terangkan mengaku takjub dengan kualitas gelandang berusia 20 tahun tersebut.

Chelsea berhasil meraih kemenangan telak 6-0 atas Everton dalam laga lanjutan Liga Inggris 2023/2024 di Stamford Bridge Stadium, Selasa (16/4) dinihari WIB.

Gol Cole Palmer (13', 18', 29', 64P), Nicolas Jackson (44') dan Alfie Gilchrist (90') jadi penentu kemenangan Chelsea. Hasil tersebut membuat The Blues belum terkalahkan di lima laga terakhir Liga Inggris musim ini.

Chelsea kini menempati posisi kesembilan di klasemen sementara dengan 47 poin dari 31 pertandingan. Tim asal London itu tertinggal 16 poin dari Aston Villa yang menempati posisi keempat.

Pochettino mengatakan Palmer memberikan dampak besar sejak pertama kali bergabung dengan Chelsea. Ia pun tak terkejut dengan Palmer yang terbiasa mencetak gol, karena hal

tersebut sudah ditunjukkannya sejak masih berada di Manchester City.

"Dampaknya terhadap tim luar biasa sejak hari pertama. Kami selalu mengharapkan yang terbaik dari setiap pemain yang kami rekrut, jadi hal ini tidak mengejutkan kami. Dia selalu menjadi pemain dengan kapasitas mencetak gol, bahkan di Manchester City," kata Pochettino dikutip dari laman resmi Chelsea.

Manajer asal Argentina itu juga takjub dengan adaptasi cepat yang dilakukan sang pemain "Cara dia beradaptasi dan cara dia bermain serta tampil sungguh fantastis. Ini luar biasa bagi tim, luar biasa baginya, dan menunjukkan bahwa klub mengambil keputusan tepat dengan mengontraknya," ujarnya.

Chelsea mendatangkan Palmer dari Manchester City pada awal musim 2023/2024. Chelsea harus mengeluarkan uang sebesar 45 juta Poundsterling atau sekitar Rp871,2 miliar. ● vdp



COLE PALMER  
Pemain Chelsea

## De Ketelaere Ogah Balik ke Milan

**BERGAMO (IM)** - Charles De Ketelaere disebut tidak mau balik ke klub asalnya, AC Milan, setelah bersinar bersama Atalanta. Ia mengaku sudah cocok dengan gaya bermain tim asuhan Gian Piero Gasperini itu dan ogah lagi duduk di bangku cadangan.

De Ketelaere didatangkan Milan dari Club Brugge pada bursa transfer musim panas 2022 dengan mahar 30 juta Euro (Rp513,3 miliar). Akan tetapi, performanya sangat buruk pada musim perdananya dengan hanya menyumbang satu assist selama 1.480 menit bermain dalam 40 laga di semua kompetisi.

Rossoneri memutuskan untuk meminjamkannya ke Atalanta pada musim 2023-2024. Di luar dugaan, gelandang serang berusia 23 tahun itu mampu membuktikan kualitasnya dengan membukukan 10 gol dan delapan assist dalam 36 pertandingan di semua kompetisi.

De Ketelaere mengaku memetik banyak pelajaran selama masa suramnya di musim perdananya dengan Milan. Kini, ia merasa sangat betah bersama Atalanta karena

cocok dengan gaya bermainnya dan mendapatkan banyak menit bermain.

"Saya belajar banyak dari musim negatif di Milan. Itu membantu saya untuk mengambil langkah maju dan akan lebih membantu saya di masa depan. Saya senang di Atalanta; Saya telah menemukan lingkungan yang tepat untuk saya, dan gaya bermain saya, yang hanya dapat diberikan oleh Atalanta kepada saya. Gasperini tangguh namun juga adil," kata De Ketelaere dilansir dari Football Italia.

De Ketelaere sendiri memiliki opsi pembelian dalam kontrak peminjamannya dengan Atalanta. La Dea bisa membelinya secara permanen dari Milan dengan mahar 22 juta Euro (Rp 376,4 miliar) pada musim panas 2024. ● vdp



CHARLES DE KETELAERE  
Pemain Atalanta

# 10 | Sportnews



Kegembiraan pemain PSG usai menyingkirkan Barcelona.

## PSG Mengamuk di Kandang Barcelona

"Saya sangat bangga. Kami menunjukkan apa yang ingin kami lakukan di laga ini. Kami berusaha sebisa mungkin lebih baik daripada Barcelona," ujar Luis Enrique.

**PARIS (IM)** - Paris Saint-Germain (PSG) mengamuk di kandang Barcelona dan menyingkirkan wakil Spanyol itu dari ajang Liga Champions. Pada laga perempatfinal leg kedua yang digelar di Estadi Olimpic Lluis Companys, Rabu (17/4) dinihari WIB itu, PSG menang 4-1 dan lolos ke semifinal dengan agregat 6-2.

Di laga itu Les Parisiens datang dengan misi membalikkan keadaan usai kalah 2-3 di leg pertama. PSG sempat dihadapkan pada jalan terjal setelah Barcelona membuka keunggulan pada menit ke-12 lewat gol Raphinha.

Namun, PSG kemudian bisa bangkit. Setelah Ronald Araujo mendapat kartu

merah pada menit ke-29, PSG yang unggul jumlah pemain kemudian mendominasi permainan dan mencetak empat gol lewat Ousmane Dembele (40'), Vitinha (54') serta brace Kylian Mbappe (61p, 89').

Pelatih PSG Luis Enrique memuji mental PSG yang tetap tangguh. "Saya sangat bangga. Kami menunjukkan apa yang ingin kami lakukan di laga ini. Kami kebobolan, tapi secara mental kami tidak buyar. Kami terus bermain, menyerang. Kami berusaha sebisa mungkin lebih baik daripada Barcelona," ujar Enrique dilansir situs UEFA.

Ia menyebut skuadnya memperlihatkan semangat

yang luar biasa di laga itu. "Para pemain saya menunjukkan karakter, antusiasme, dan keinginan yang besar. Kami berutang kemenangan ini ke fans kami, terutama ke mereka yang datang ke sini malam ini," katanya.

Kylian Mbappe menilai kemenangan ini dipersembahkan untuk para fans. Ia menilai para fans patut bereuforia. "Ya, ini cerita yang bagus. Saya pikir masyarakat layak mendapatkannya. Suporter berhak mendapatkan semua ini. Saya tahu ada cukup banyak kekecewaan, ada beberapa momen di mana mereka merasa sangat sedih dan saya pikir mereka pantas mendapatkan momen kebahagiaan ini," ujar Mbappe dikutip dari situs PSG.

Ousmane Dembele terlihat semringah ikut mengantar PSG ke semifinal. Dembele, yang juga merupakan mantan pemain Barcelona, mendapat perhatian warganet atas gerak-geriknya selama pertandingan. Ia terlihat tersenyum lebar saat ditarik keluar pada menit ke-88 meski mendapat

sorakan dari suporter Barcelona.

Dalam sebuah tangkapan layar lainnya memperlihatkan Dembele tersenyum di bangku cadangan di menit-menit akhir pertandingan. Pemain asal Prancis itu pada akhirnya juga terpilih sebagai Man of The Match.

"Semuanya percaya, bahkan ketika kami kalah 2-3 di leg pertama. Kami tidak menyerah, kami tahu kami akan mencetak gol di sini. Itu adalah perubahan besar dari seluruh tim. Kami bekerja sepanjang pekan, mengasah taktik, bersama pelatih. Taktiknya sempurna. Meski kami kebobolan lebih dulu, kami tidak terpuruk. Kami tetap percaya," ujar Dembele di situs resmi UEFA.

Ousmane Dembele pernah memperkuat Barcelona pada 2017-2023. Banyak diganggu cedera, Dembele mencatatkan 185 kali penampilan bersama Blaugrana dan mencetak 40 gol.

Sementara pelatih Barca, Xavi Hernandez mengungkapkan bahwa kartu merah Araujo

menjadi titik balik nasib timnya. Araujo yang menjadi orang terakhir di lini belakang menahan laju Bradley Barcola yang hampir masuk ke kotak penalti. Wasit tak ragu men-cabut kartu merah.

"Saat itulah pertandingan lainnya dimulai. Dan PSG memenangkan 'pertandingan lainnya' itu 4-0 untuk melaju ke semifinal," ujar Xavi dikutip dari situs Barcelona.

Taktik yang sudah dipersiapkan Xavi untuk bisa meredam PSG pun berantakan. Pasalnya, ia harus menarik keluar Lamine Yamal dan memasukkan Inigo Martinez untuk menambal posisi Araujo.

Xavi pun mengancam wasit. "Insiden itu mengubah keseluruhan pertandingan, bagi saya itu berlebihan jika mendapat kartu merah. Kami marah karena kami baik-baik saja. Lamine Yamal tampil baik namun kami memerlukan lebih banyak kontrol dan itulah mengapa saya memutuskan untuk menurunkan Inigo," jelas Xavi. ● vit

## Misi Berat Indonesia Lawan Australia

**DOHA (IM)** - Timnas Indonesia akan kembali bertanding di penyisihan Grup A Piala Asia U-23 2024. Laga melawan Australia akan menjadi penentu nasib Garuda Muda yang berambisi lolos ke babak gugur. Duel itu akan berlangsung di Stadion Abdullah bin Khalifa, Doha, Kamis (18/4) pukul 20.00 WIB.

Skuad asuhan Shin Tae-yong menatap laga ini dengan berbekal hasil buruk usai tumbang 0-2 dari Qatar pada Senin (15/4). Kekalahan ini juga diwarnai kartu merah Ivar Jenner dan Ramadhan Sananta, memaksa keduanya absen di laga nanti.

Meski begitu, Justin Hubner yang absen saat melawan Qatar diprediksi sudah bisa tampil di laga ini. Hal tersebut akan menjadi tambahan berharga bagi jantung pertahanan Indonesia. Hanya saja Australia yang juga diperkuat oleh

sejumlah pemain yang berkiprah di Eropa bukanlah lawan sembarangan. Meski gagal mencetak gol ke gawang Yordania pada laga sebelumnya, itu bukan berarti mereka lemah.

Skuad asuhan Tony Vidmar tercatat melepaskan lebih dari selusin tembakan saat melawan Yordania. Ini menjadi sinyal bagi pertahanan Indonesia. Jika sampai lengah, barisan depan Olyroos yang berani mengambil risiko berpeluang memberi hukuman. Piala Asia U-23 2024

merupakan jalur resmi wakil Asia untuk berlaga di Olimpiade 2024 pada Juli mendatang. Juara, runner-up, dan peringkat tiga turnamen berhak lolos langsung ke Paris, sedangkan peringkat empat akan menjalani playoff lebih dulu melawan wakil Afrika.

Sudah pasti Indonesia yang memasang target tampil di Olimpiade tak punya pilihan kecuali menang. Namun sanggupkah Rizky Ridho dan kolega meraih kemenangan di laga nanti? Patut disaksikan. ● vit



RIZKY RIDHO  
Pemain Timnas Indonesia

## Kegarangan Girona Mulai Meredup

**GIRONA (IM)** - Girona sempat menjadi penantang gelar Liga Spanyol musim ini, Peforma mereka bagaikan kuda hitam yang menakutkan. Tapi seiring perjalanan musim kejutannya seakan menghilang.

Girona sementara menempati peringkat ketiga klasemen dengan 65 poin dari 31 laga. Mereka tertinggal lima poin dari Barcelona di peringkat kedua dan tertinggal 13 poin dari Real Madrid di peringkat pertama. Di awal musim, Girona sempat memuncaki LaLiga. Start 10 laga awalnya nyaris sempurna, yakni delapan kali menang, sekali seri, dan sekali kalah.

Squawka mencatat statistik yang lebih menohok. Girona awalnya mampu menang beruntun di 10 laga tandang pada awal musim. Tapi terbaru, Blaugueras kalah beruntun lima kali di laga-laga tandang terakhirnya!

Artem Dovbyk dan kolega masih punya peluang untuk menyialp Barcelona di sisa musim ini. Pun, mereka masih bisa memberikan tekanan kepada Real Madrid. Menariknya, Girona akan menjamu Barcelona pada 4 Mei mendatang. Di pertemuan pertama kedua tim musim ini, Girona mampu membungkam Barca 4-2.

Sebelumnya, sang pelatih Michel memang tidak pernah menyinggung soal timnya yang bisa jadi penantang gelar juara. Michel cuma mau, Girona bisa finis di papan atas. "Itu (juara LaLiga) bukan target kami. Pertama adalah

memikirkan pertandingan satu per satu dan menang. Dan mencoba menang di Eropa," kata Michel beberapa waktu lalu. ● vdp



ARTEM DOVBYK  
Pemain Girona

## Borussia Dortmund Cetak Gol di Momen Krusial

**DORTMUND (IM)** - Borussia Dortmund mendepak Atletico Madrid dari Liga Champions. Die Borussen unggul agregat 5-4 setelah menang 4-2 pada leg kedua perempatfinal yang berlangsung di Signal Iduna Park, Rabu (17/4) dinihari WIB. Pada leg pertama, Atletico menang 2-1.

Di lag aitu Dortmund berhasil memimpin 2-0 di babak pertama lewat Julian Brandt dan Ian Maatsen. Gol-gol itu membuat Dortmund memimpin agregat 3-2. Atletico sempat menyikapi 2-2 di babak kedua lewat bunuh diri Mats Hummels dan gol Angel Correa. Lalu Atletico dalam posisi balik memimpin

agregat menjadi 4-3.

Dortmund tak tinggal diam dan mengemas dua gol balasan untuk menang di laga ini dengan skor 4-2. Dua gol tambahan dicetak Niclas Fullkrug dan Marcel Sabitzer, yang membuat agregat juga berbalik 5-4 untuk Dortmund.

Pelatih Borussia Dortmund Edin Terzic menilai timnya memang layak melaju ke babak semifinal. "Sangat senang, sangat puas dan sangat, sangat bangga dengan tim dan klub. Suasana di stadion luar biasa bagus. Ada lagi dua momen yang menyakitkan kami dan bisa memberi keseimbangan, tetapi kami tidak pernah kehilangan kepercayaan

diri dan terjebak dengan apa yang membuat kami kuat. Jika Anda menonton kedua pertandingan kami di babak perempat final, kami memang pantas mencapai semifinal," kata Terzic dikutip dari laman resmi klub.

Dalam posisi tertinggal, klub berjuluk hitam dan kuning tersebut bermain menekan dan membahayakan hasil lewat dua gol dalam tempo tiga menit. "Ini adalah pertemuan antara dua tim yang mendapatkan tempat mereka di perempat final melalui jalan yang panjang dan sulit. Pada level ini, detail kecil sangat menentukan. Dan kami memiliki detail-detail kecil di pihak kami dalam per-

tandingan ini. Kami berhasil mencetak lima gol dalam dua pertandingan melawan Atletico Madrid," ujarnya.

Di babak semifinal, Karim Adeyemi dan kawan-kawan akan ditantang oleh Paris Saint-Germain (PSG) yang menaklukkan Barcelona dengan agregat 6-4.

"Kami sudah bermain melawan PSG dua kali (di babak grup musim ini). Kami sama sekali tidak menyukai pertandingan pertama di Paris. Pertandingan kedua di Dortmund sangat berbeda, dekat sekali lagi, tetapi kami berhasil mendekati kemenangan daripada yang mereka lakukan. Kami adalah tim yang jauh lebih solid daripada

di bulan September atau bahkan Desember lalu," tandas Terzic.

Marcel Sabitzer mengaku gembira karena berhasil melewati hadangan berat ini. "Ini adalah laga yang berat. Kami bertarung habis-habisan. Kami beruntung bisa mencetak gol di momen yang sangat krusial. Tentu kami sangat gembira bisa lolos ke semifinal," kata Sabitzer di situs klub.

Di pihak Atletico, Diego Simeone mengaku timnya sudah berjuang sekuat tenaga. "Para pemain telah melakukan pekerjaan besar untuk bisa bersaing, dan kami sampai di sini memberikan yang terbaik," kata Simeone,

dikutip dari laman resmi klubnya.

Walau demikian ia tetap kecewa. Ia ingin mereka melaju jauh. Namun hasil akhir lebih berpihak pada lawan Simeone berusaha menerima kenyataan. Ia mencoba melihat secara keseluruhan.

Pada saat yang sama, ia sulit membantah, Dortmund tampil dengan penuh semangat.

Tim lawan melakukakan taktik yang berbeda. Penggemar di tribun juga berperan penting menaikkan mental bertanding Jadon Sancho dan rekan-rekan. "Ketika sebuah tim lebih unggul maka mereka patut diberi ucapan selamat," ujar Simeone. ● vit



MARCEL SABITZER  
Pemain Borussia Dortmund